

リレーマラソンで仲間たちと一緒に走る感動を！

西日本支部 中村(洋) (工化2期)

2月2日ヤンマーフィールド長居で2025年度の”大阪フルリレーマラソン大会”が開催され、“ランの会”のメンバー4名が参加。

当初は南岸低気圧の影響で雨予報でしたが朝方には雨も上がってランニング日和でした。

レースは第1走者が2.6Km 第2走者以降は3.3Km/人でタスキを繋ぎ13周します。メンバーは”ランの会”の野坂さん、嶋田支部長、平島顧問、中村(洋)の4名と助っ人として野坂さんの息子(優悟,高1)さんと男性2名、女性3名が加わり10名でチームを結成。

10時スタートで第1走者の野坂さんが疾走し次の走者の嶋田さんに繋いでその後も野坂(優)さんがヤングパワーで激走、そして走れるオッサンの中村、平島さんと続きチームメートからの「頑張っ」の掛け声でダッシュ！又、欠員が生じた為、嶋田支部長には2回走って頂きました。

女性陣もカー杯走りましたがタイムは4時間10分05秒と男女混成の部117チーム中110位です。

リレーは仲間とタスキをつないで完走を目指すからこそ走る楽しさや感動を味わえます。走り終わった後は有志で天王寺の“あぶりや”に移動しビールで乾杯し焼肉食べ放題を堪能しました。ランはめっちゃ好きやねん！



走った後、笑顔でハイッチ〜ズ！



早く！早く！